

# FG GV vom 05.10.21, Start 18:30



Abmeldungen: Uta

Anwesend: Svea, Edi, Maurits, Fine, Theresa, Melina, Anna-Marie, Moritz, Hannah, Severin, Célestine, Annina, Dominique

Unentschuldigt:

Besuch: öbbe tuusig

Eingewählt:

Verspätet:

## 1. Wahlen Neumitglieder FG vor/an der Sitzung

- 🌿 Damian, Edith, Maria, Gizem, Leyre, Tabea und Simon wurden einstimmig in die FG gewählt.

## 2. Protokolle

- 🌿 Stimmzähler: Melina, Maria
- 🌿 Zählbare Stimmen: 13

## 3. Jahresrückblick

- 🌿 Es war ein eher schwieriges Jahr wegen Corona. Wir hatten wenig Präsenzveranstaltungen und Events in der FG. Jedoch sind wir auf Social Media und unserer Website aktiv(er) geworden. Zudem konnten wir einen grossen Zuwachs in der FG geniessen.
- 🌿 Letztes Jahr an der GV haben wir besprochen, dass es schön wäre mehr Forensik im Studium zu haben, nun hat die Forensik im 5-Jahresplan der Fakultät sogar eine eigene Professur.
- 🌿 Das Motto für das Studienjahr 21/22 ist «volle Kraft voraus»

## 4. Wahl des Vorstandes

- 🌿 Präsidium:
  - 👤 Moritz tritt von seinem Posten zurück.
  - 👤 Es stellen sich Anna-Marie & Hannah für das PräsidiumΨ werden mit der deutlichen Mehrheit gewählt.
- 🌿 Kassiererin
  - 👤 Wurde aufgrund der Situation schon gewählt
  - 👤 Die neue Kassiererin ist Dominique

## 5. Verabschiedung alle die gehen

- 🌿 Alle die gehen oder gegangen sind sollen sich bei Anna-Marie bitte melden.

## 6. Wahl der Rechnungsrevision

- 🌿 2 Revisoren / Revisorinnen

- 👤 Melina und Simon stellen sich und werden eingewählt.

## 7. Wahl der Jahresvertreter

### 👤 Fakultätsversammlung:

- 👤 Moritz gibt seinen Sitz ab.
  - Ψ Hannah wurde einstimmig gewählt.
  - Ψ Damian wurde einstimmig gewählt um sich die Fakultätsversammlung mal anzuschauen.

### 👤 Fakultätsausschuss:

- 👤 Uta gibt ihren Sitz ab
  - Ψ Anna-Marie wurde einstimmig gewählt

### 👤 Prüfungskommission:

- 👤 i kann höchstens bis Sommer 2022 sein Amt noch ausführen (de er nachher sein Studium abschliesst). Er kann sich jedoch auch vorstellen, im Frühling schon abzugeben damit er das halbe Jahr noch nutzen kann um jemanden neues einzuführen.
  - Ψ Interessenten können sich bei Edi persönlich melden, im Winter gibt es eine erneute Diskussion mit allfälliger Abstimmung.
  - Ψ In der Zwischenzeit wird Edi wieder einstimmig gewählt.

### 👤 Studierendenrat (SR):

- 👤 Magdalena und Anna-Marie geben ihren Sitz ab. Zudem ist noch ein dritter offen.
  - Ψ Fine wird einstimmig eingewählt, Svea & Theresa schauen sich das Amt mal näher an.

### 👤 Regenz:

- 👤 Madgalena gibt ihren Sitz sicher ab.
- 👤 Da Uta nicht an der Sitzung dabei sein konnte, muss noch abgeklärt werden ob Uta ihren Sitz behalten will.
  - Ψ Svea & Theresa sind interessiert am Posten.
- 👤 Die Abstimmung wird auf die nächste Sitzung verschoben.

### 👤 Stipendienkommission:

- 👤 Maurits gibt im Frühjahr seinen Sitz ab.
  - Ψ Célestine übernimmt.

## 8. Wahl der FG-Ämter

### 👤 Protokoll 2 Posten

- 👤 Agnes und Damian stellen sich zur Wahl.
  - Ψ Sie werden einstimmig gewählt.

### 👤 Fotograf\*in?

- ☞ Gizem stellt sich.
  - Ψ Wird einstimmig gewählt.
  - ☞ Jedoch sollten an Events alle Fotos machen und dann bei Gizem zB sammeln.
- 🌸 Google Groups & FG-Mailadresse
  - ☞ Brauchen wir nicht mehr unbedingt als Amt
  - Ψ Google Groups wird nicht mehr genutzt
  - Ψ FG-Mailadresse geht Hand in Hand mit Präsidium.
- 🌸 psyCH
  - ☞ Edi möchte seinen Sitz abgeben.
  - Ψ Célestine wird einstimmig gewählt.
- 🌸 EFPSA
  - ☞ Svea & Hannah stellen sich nochmals
  - Ψ Werden einstimmig gewählt
- 🌸 Webmaster und Facebook
  - ☞ Da die Zugangsdaten nun weitergegeben werden können, kann jeder (nicht nur Präsidium) Webmaster sein.
  - Ψ Leyre und Edith sind interessiert, treffen sich mal mit Anna-Marie zum Besprechen. Weitere Interessenten für Webmaster/Facebook können sich bei Anna-Marie melden.
  - Ψ Agnes wird einstimmig für Facebook wieder gewählt.
- 🌸 SBAP
  - ☞ Célestine wird einstimmig gewählt.
- 🌸 Alumni
  - ☞ Anna und Magdalena geben ihre Sitze ab.
  - Ψ Svea wurde einstimmig gewählt.
- 🌸 FG Wand & Postfach
  - ☞ Wird mit Kaffeeamt und FG Raum verbunden.
  - Ψ Gizem wird einstimmig gewählt.
- 🌸 Instagram
  - ☞ Wahl wird auf die nächste Sitzung vertagt nach Absprache mit Magdalena und Anna
  - Ψ Severin, Leyre und Edith sind interessiert
- 🌸 BRAUCHEN WIR NEUE ÄMTER?
  - ☞ Buddy System
  - Ψ Eine zuständige Person welche Anfragen sammelt, Poster/Flyer organisiert etc.
    - a. Svea wird gewählt
    - b. Hannah wird als helfende Hand gewählt.

## 9. Varia

### 🌸 Rein in die Praxis (aktuell und 2 zukünftige)

- 👉 Nächster Vortrag findet am 19.10. ab 16:15 statt mit Marina Sleptsova. Sie wird das Anordnungsmodell erklären.

Ψ Die Folien werden veröffentlicht, der Vortrag jedoch nicht aufgenommen.

- 👉 Theresa braucht Unterstützung beim Novembervortrag zur Gesundheitspsychologie.

Ψ Aufruf nochmals im Gruppenchat «Rein in die Praxis»

- 👉 Wie sieht es aus, Vortragenden ein Honorar auszuzahlen (vor allem denen, die schon eher berühmt sind und Vorträge nicht mehr ohne Honorar halten).

Ψ Lieber ausserhalb von Rein in die Praxis, eher als Sonderangebot.

- Sonst müssen alle Vortragende bezahlt werden (so viel Geld haben wir nicht).

Ψ Momentan funktioniert es sehr gut ohne Honorar, wir können das Thema nochmals ansprechen, falls wir keine intrinsisch motivierte Vortragende mehr finden.

- 👉 Falls Jemand gerne ins OK der Rein in die Praxis-Vortragsreihe möchte, dürfen sie sich gerne melden.

### 🌸 Lernraum

- 👉 Die AG macht sich bald wieder ans Gestalten.

### 🌸 Umfrage FG Wahrnehmung

- 👉 Wie nehmt ihr die FG wahr?

Ψ Antworten und Resultate werden an der nächsten Sitzung präsentiert.

### 🌸 Edi PK Sonderthemen

- 👉 According to Edi (2021): “Gerne würde ich die FG-Meinung hören zu meiner Idee einer PrK für unsere Fakultät. In der Pfadi Region Basel haben wir eine PrK (Public Relations und Kommunikation) welche für alle Belange der Kommunikation zuständig ist.

Aufgrund der Vorkommnisse und meinem privaten Austausch mit Studierenden bin ich der Meinung, dass die Fakultät u.a. ein Kommunikationsproblem mit der Studierendenschaft hat.

Somit würde ich mir wünschen, dass es eine zentrale und offizielle Stelle hat über die Kommuniziert werden kann oder bei

der z.B. auch Dozierende um Hilfe bei der Kommunikation nachfragen können.

Inoffiziell hätte ich es so formuliert, ich hätte gerne «eine zweite Michelle» die sich primär um die Kommunikation während unsere Michelle mit ihrem Studiendekanatsteam voll auf die von Ihnen zu erledigenden Aufgaben konzentrieren kann. Diese «zweite Michelle» würde dann auch als «Hilfestelle» für Dozierende und Studierende angepriesen werden, sprich Dozierende können sich dort Unterstützung holen aber auch Studierende Melden wenn sie mit der Kommunikation von Dozierenden nicht zufrieden sind.”

👉 Von den anwesenden FG Mitgliedern wird dieser Vorschlag sehr positiv angenommen. Gerne kann Edi das Thema in der PK mal aufbringen.

Ψ Jedoch sollte die Idee nicht als Vorwurf präsentiert werden, sondern dass wir wissen wie viel sie schon investieren und dass es nicht ganz einfach ist aber wir uns besonders nach dem Propä-Vorfall etwas in diese Richtung wünschen.

#### 👥 Unzufriedenheit der Studis

👉 Es hat sich eine Studierendengruppe sehr emotional beschwert unter anderem wegen der Kommunikation während Corona.

👉 Es ist sehr frustrierend keine Informationen zu erhalten oder sogar sich widersprechende von verschiedenen Dozenten.

👉 Zudem ist es sehr mühsam nicht zu wissen wie Klausuren oder andere Leistungsüberprüfungen aussehen werden bis ganz kurz vorher.

Ψ Die Dozierenden sollten sich schon Anfangs Semester entscheiden wie sie die Leistungsüberprüfung gestalten wollen.

a. Falls das die epidemiologische Lage nicht zulässt sollten sie lieber safe statt sorry handeln.

👉 Hybride Unterrichtsformen erweisen sich als sehr schwierig (Ton- & Bildqualität etc) und keine gute Alternative zum Unterricht im Hörsaal.

👉 Wer bestimmt denn die Regelungen an der Fakultät?

- Ψ Oft dürfen die Dozierenden selber entscheiden, jedoch ist der allgemeine Wunsch nach Präsenzunterricht da.
- ☛ Die ganze Situation läuft wieder darauf hinaus, dass sich die Studierenden bessere Kommunikation von der Fakultät wünschen.
  - Ψ Viele sind wütend und haben kein oder wenig Verständnis (eventuell hätte einiges auch verhindert werden können).
- ☛ Es würde Sinn machen mehr Meinungen und Vorschläge von den Studierenden einzuholen und auszuwerten.
  - Ψ Dies findet in Form der FG Wahrnehmung Umfrage statt.
- ☛ Zudem sollten Dozierende angeschrieben werden und nach Kapazitäten und Überlegungen ihrerseits gefragt werden.
- ☛ Wir wollen den Studierenden zeigen, dass ihre Anliegen nicht egal sind und wir sie nicht alleine lassen.
  - Ψ Statement der FG wäre auch eine Option.
- ☛ Jedes FG Mitglied soll im Umfeld nachfragen, wie andere Fakultäten den Live Unterricht handhaben.

Ende: 21:25